

Ausgewachsene Würgeschlange aus Afrika sonnt sich am Wegesrand bei Bodenwerder

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 24. September 2017 um 09:26 Uhr

Schreck für Spaziergängerin mit Tochter:

Noch'n Migrant: Ausgewachsene Würgeschlange aus Afrika sonnt sich am Wegesrand bei Bodenwerder

Sonntag 24. September 2017 - **Bodenwerder (wbn)**. **So wird aus einem harmlosen Herbst-Spaziergang ein tierisches Abenteuer: Eine Spaziergängerin, die mit ihrer Tochter in Hameln im Bereich des Kemnader Forstes unterwegs war, entdeckte eine zwei Meter lange Würgeschlange am Wegesrand.**

Es handelt sich um einen Königspython. Die auffällig gezeichneten Würgeschlangen leben in West- und Zentralafrika, können bis zu 30 Jahre alt werden und ernähren sich von kleinen Säugetieren und Vögeln. Ein herbeigerufener Experte schätzte das aufgefundene Weibchen auf etwa 20 Jahre.

Fortsetzung von Seite 1

Der Königspython wird in Deutschland gern in Terrarien gehalten. Ist die Schlange dem Besitzer entwichen oder wurde sie in die Herbstwitterung des Weserberglands ausgesetzt? Wer Hinweise auf den Schlangenbesitzer geben kann, wird gebeten sich mit der Polizeistation Bodenwerder, Tel.: 05533-974950, Sachbearbeiterein: Polizeikommissarin Sina Meier, in Verbindung zu setzen.

Nachfolgend der Polizeibericht aus Bodenwerder: „Am Samstag, 23.09.17, gegen 11.45 Uhr, fand eine Spaziergängerin mit ihrer Tochter eine ausgewachsene, ca. 2 m lange Würgeschlange im Bereich des Kemnader Forstes, Nähe Weisser Brink. Das Tier lag friedlich zusammengerollt am Wegesrand in der Sonne. Ein herbeigerufener Experte erklärte, dass die Königspython aufgrund der geringen Außentemperatur noch nicht sehr lange dort liegen könne.“

Auch den langen Weg von der nächstgelegenen Ortschaft bis zum Fundort dürfte sie nicht alleine geschafft haben. Vermutlich sei das ca. 20 Jahre alte Weibchen dort ausgesetzt worden. Weitere Ermittlungen werden geführt. Wer Hinweise auf den Schlangenbesitzer geben kann, wird gebeten sich mit der Polizeistation Bodenwerder, Tel.: 05533-974950, Sachbearbeiterein: Polizeikommissarin Sina Meier, in Verbindung zu setzen.“

Ausgewachsene Würgeschlange aus Afrika sonnt sich am Wegesrand bei Bodenwerder

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 24. September 2017 um 09:26 Uhr
